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BM für Frauen und öffentlichen Dienst  

Anfragebeantwortung 
 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n 

 

GZ: BKA-353.290/0006-I/4/2011 Wien, am      . Februar 2011 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Doppler, Kolleginnen und Kollegen haben am 

21. Dezember 2010 unter der Nr. 7166/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend Lehrlinge in Ihrem Verantwortungsbereich gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 5: 

 Wie viele Lehrlinge beschäftigte das Bundeskanzleramt seit 2004? (aufgegliedert 
auf Jahre, Berufe und Geschlecht der Lehrlinge) 

 Wie viele Lehrlinge schlossen seit 2004 ihre Ausbildung im Bundeskanzleramt po-
sitiv ab? (aufgegliedert auf Jahre, Berufe und Geschlecht der Lehrlinge) 

 Wie viele Lehrlinge brachen seit 2004 ihre Berufsausbildung im Bundeskanzleramt 
ab? (aufgegliedert auf Jahre, Berufe und Geschlecht der Lehrlinge) 

 Welche Gründe lagen für diese Abbrüche vorwiegend vor? 
 Wie viele Lehrlinge wurden seit 1.1.2007 übernommen? 

 

Ich verweise auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 7165/J durch 

den Herrn Bundeskanzler. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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